

¿Virtual o presencial?

Esta es una pregunta que hace poco tiempo se empezó a formular a partir de ver la situación de educación en Colombia teniendo en cuenta las medidas de distanciamiento por el covid-19.

Desde hace un tiempo en Colombia se tuvo que implementar la educación virtual debido a que el virus del covid-19 nos hizo cuidarnos ya que dicho virus es muy letal para el ser humano, así que se tuvieron que buscar herramientas de conexión virtual.

Desde ahí se comenzaron a implementar plataformas virtuales a nivel nacional como zoom, Microsoft teams, Google meet, etc. Aunque esta fue una solución para las instituciones y cumplir con su labor de formar una comunidad y en el caos de colegios distritales formar comunidades masivas, no fue algo que se plateara bien ya que en algunos colegios se podía implementar de manera fácil la virtualidad en cambio en algunos colegios no habían recursos para formar a los estudiantes así que optaron por enviar guías de aprendizaje, a pesar de que esta también sea una solución no fue nada más que eso ya que fue una solución pero como siempre una solución temporal y con el tiempo se iba a dar en momento en el que los alumnos tuvieran dudas y no tuvieran al maestro con quien resolver dichas dudas, ahora por otra parte los colegios que pudieron ingresar a una educación virtual en un inicio fue complicada la conexión ya que cada plataforma al ser netamente virtual necesita de una conexión estable y de buena banda ancha, así que en un inicio debió de comprar un paquete de internet más costoso solo para ingresar a la clase y aun sabiendo que se generaban más gastos en la casa como luz internet y agua la pensión siguió al mismo precio, sin tener cambio en las tarifas de pensión o mensualidad escolar aun así se hizo un esfuerzo de los padres de familia para que sus hijos estudiaran, pero en algunas instituciones fue en vano ya que la educación empeoró ya que los profesores solo hacían las clases con más facilidad ya que desde la comodidad de la casa utilizaban presentaciones de Google slides de páginas y las actividades era igualmente extraídas de páginas de internet, así de esta forma los directivos de instituciones sacan pecho diciendo que hicieron herramientas digitales e innovadoras para el aprendizaje y no tiene en cuenta que dichas herramientas tienden a ser más tediosas de lo que piensan ya que, los profesores al solo sacar temas de internet solo explicaban lo que estaba plasmado en las

diapositivas y ponían a los estudiantes a escribí o mejor a transcribir lo que estaba en las presentaciones de power point, prezzi, canva, etc. así que ahora de nuevo los colegios solo por hacer caso al gobierno quieren enviar a los estudiantes a la educación en alternancia así que, qué caso tiene estar en alternancia si al final el resultado puede llevar a ser como la educación virtual haciendo soluciones temporales mas no soluciones efectivas y bien hechas.

Escrito por

Juan Manuel Prieto Martinez